

CLUBES

El Granada CF y el Ayuntamiento se dan un año de prórroga para negociar la concesión del estadio

Las dos partes extienden el convenio hasta el final de 2017-2018, con pequeñas concesiones como la explotación del negocio de restauración o la publicidad del videomarcador.

Palco23
14 jul 2017 - 15:52

El Granada CF deberá esperar un año más para poder plantearse inversiones de mayor calado en el Nuevo Los Cármenes, pese a que las negociaciones se venían produciendo desde hace meses, como adelantó este diario. El club ha alcanzado un acuerdo con el Ayuntamiento para extender el convenio actual hasta 2017-2018, aunque con algunas variaciones. No es el escenario deseado, pero el vicepresidente nazarí, Ignacio Cuerva, ha confiado en que sea una prórroga positiva.

Su deseo, ha explicado en la presentación del acuerdo, es “alcanzar durante este año un acuerdo de mayor duración para poder asumir una gestión a más largo plazo, con el objetivo de plasmar en el campo las inversiones que el club tiene previstas”. Unas actuaciones que requieren de un periodo amplio de cesión de las instalaciones, escenario inviable con el actual convenio que se firmó en 2012 y que se ha ido renovando año a año.

Por el momento, el acuerdo transitorio ya establece algunos cambios que dan ciertos derechos adicionales al club de la Liga 1|2|3, a cambio también de que asuma nuevas obligaciones como el pago de suministros, como la luz o el agua. En contrapartida, el consistorio renuncia a la explotación de la restauración, que ahora queda en manos de la entidad deportiva para que gestione las barras de bar como considere. También podrá rentabilizar la publicidad de los videomarcadores.

El alcalde, Francisco Cuenca, ha considerado que esta prórroga “es beneficiosa” para la Administración y para el club. Además, ha valorado que la rúbrica del documento fija “un nuevo marco de diálogo y un punto de partida que busca durante este año un acuerdo más global con una mayor duración en el tiempo”. Muestra de la entente también es que el Ayuntamiento retirará las gradas supletorias en los córners del estadio, con el objetivo de rebajar el aforo y favorecer que el estadio se vea más lleno

durante las retransmisiones.

Pese a la presencia de capital asiático en el Granada, Wuhan DDMC ha dejado claro su compromiso desde el inicio, especialmente con la inversión de cuatro millones de euros en la construcción de la nueva ciudad deportiva, que pretende ser un giro en el modelo de negocio. “Es un proyecto serio, fiable y leal que pretende situar al equipo en las más altas cotas del fútbol nacional, pero también tiene un claro compromiso social y con el deporte base”, ha celebrado Cuenca.